



Grupo de Amistad se reúne con sus homólogos del Parlamento Rumano



Boletín No .2793

Grupo de Amistad se reúne con sus homólogos del Parlamento Rumano

El Grupo de Amistad México–Rumania sostuvo una reunión de trabajo con sus homólogos del Parlamento Rumano, a fin de encontrar nuevos lazos de cooperación, además de reforzar intercambios en turismo, educación y comercio.

La diputada Noemí Salazar López (Morena), presidenta del Grupo de Amistad, dijo que es necesario fortalecer el convenio de cooperación turística para que los habitantes de Rumania conozcan nuestra riqueza cultural y patrimonio material e inmaterial. Somos un país pluricultural, de colores, sabores y amor por nuestros ancestros, destacó.

Aseguró que Rumania ha demostrado que es un gran país que le abre la puerta a los mexicanos; demuestra empatía e interés por fortalecer los lazos de amistad, cooperación y solidaridad.

“Nosotros les damos una sincera y cordial bienvenida porque queremos fomentar y crear nuevos espacios de oportunidad, crecimiento e interés común”, agregó.

Integrantes del Grupo de Amistad

El diputado Alfredo Aurelio González Cruz (Morena) comentó que la visita tiene como objetivo abrir un canal de comunicación y entendimiento en temas de intereses común. Declaró que ambos países tienen gran potencial turístico, lo que ayudará a generar vínculos en los ámbitos educativo, cultural y económico.



La diputada Brenda Ramiro Alejo (Morena) dijo que existen relaciones entre ambas naciones desde el Siglo XVII, cuando el maíz nativo de México fue llevado a Rumania, pero fue hasta 1935 cuando se establecieron contactos diplomáticos. Pidió trabajar en intercambios académicos y que estos lleguen a las comunidades indígenas y afromexicanas.

También de Morena, la diputada María Magdalena Olivia Esquivel Nava se dijo a favor de que esta visita profundice los puentes de amistad, especialmente para la cooperación e intercambio en los sectores académicos y comercial.

De MC, el diputado Salvador Caro Cabrera externó que Rumania es una importante democracia europea, orgullo del mundo, que supo salir del flagelo comunista. Se mostró en disposición de ayudar a acercar los intereses que esa nación tiene en Guadalajara, particularmente en el caso de la universidad de la entidad.

La diputada de Morena, María del Rosario Merlín García, se expresó en favor del intercambio en todos los ámbitos, especialmente en educación y tecnología; sugirió generar enlaces con gobiernos y el sector empresarial.

El diputado Daniel Gutiérrez Gutiérrez (Morena) destacó la importancia de intensificar las actividades comerciales bilaterales. Pidió continuar con los lazos de amistad y el trabajo para bien de ambos pueblos.

La diputada Susana Cano González, también de Morena, dio la bienvenida a la delegación del Parlamento de Rumania y expresó que “trabajaremos en lo que se tenga que trabajar”.

Intervención de parlamentarios rumanos

Leonard Azamfirei, senador y presidente del Grupo de Amistad Rumania-México en el Parlamento Rumano, resaltó que gracias a la diplomacia académica es que se han podido promover temas de provecho común.

“Somos dos países diferentes, pero muy complementarios. Debemos encontrar los intereses afines en diversos renglones, aunque estemos a una distancia considerable uno del otro”.

Al hablar sobre la internacionalización de las universidades rumanas, Marilen Gabriel Pirtea, diputado y asesor honorario del Primer Ministro de Rumania, señaló que, a pesar de la distancia, hay muchos puntos de interés común. Resaltó la solidaridad que su nación tiene con los países amigos.

“Tenemos universidades muy buenas, 56 públicas y siete de las fuerzas armadas. Su apertura a recibir más estudiantes extranjeros es una de nuestras preocupaciones más importantes hoy en día, es por ello que tenemos un programa muy importante de financiación”.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

12/10/2022

LEGISLATIVO

En su turno, Marius Lazurca, embajador de Rumania en México, dijo que en los últimos meses se ha visto una intensificación importante de la cooperación bilateral con muchos momentos de diálogo político, proyectos en cultura, economía e intercambios académicos.

Agradeció formar parte de la delegación que acudió al Recinto Legislativo de San Lázaro, conformada por políticos de distintos partidos.

Por su parte, Amparo Eréndira Anguiano Rodríguez, embajadora designada de México ante Rumania, ofreció todo su apoyo a las y los integrantes del Grupo de Amistad en favor de potenciar el diálogo y trabajo conjunto.

Resaltó que, desde la invasión de Rusia a Ucrania, el pueblo rumano ha mostrado enorme solidaridad con los miles de ciudadanos que han migrado, algo impresionante y que habla bien del país.

El encargado de la oficina Económica y comercial de la embajada de Rumania en México, Razvan Pircalabescu, mencionó que la relación comercial con nuestro país es muy importante para su nación, además que tienen relevantes inversiones aquí en tecnología y construcción, entre otros.